

Randonnez votre sang



Jeudi 03 juillet 2008
Granges-sur-Vologne – Le Tholy – Vagney – 29 km

Jean-Marie PAULIN



André SCHMODERER

Un beau lâcher de ballons a débuté la journée à 8 h 40 avec les écoles primaires et maternelles qui avaient confectionné de jolis dessins. Départ ensuite pour le village de Champdray en compagnie des classes de CE2, CM1 et CM2 soit une centaine de têtes blondes accompagnées de parents d'élèves ainsi que de nos marcheurs de la veille, une troupe de joyeux lurons qui totalisait environ 130 personnes.

Après 4 km de marche principalement en forêt et plus de 200 m de dénivelé positif, nous voici à Champdray où nos amis de l'amicale du Tholy nous attendent pour un petit café et une part de gâteau en compagnie de Madame Klippel, Maire de la commune.

La demi-heure de pause passée, voici nos pèlerins repartis vers Le Tholy, tandis que les enfants des écoles restent sur place pour un pique-nique bien mérité.

Bonne continuation de Randonnez votre sang à vous Les Amis et qui sait, peut-être un jour nous rencontrerons-nous à nouveau au détour d'un chemin...







Accueil au préau de l'école, banderole confectionnée par des élèves de l'école maternelle de Granges-sur-Vologne.



Arrivée à Champdray.



Sébastien Bonard, Président de Granges et André Schmoderer.



Les discours de Mme le Maire et des randonneurs.



Repli à l'intérieur pour cause de pluie. Sept amicalistes de Le Tholy sont venus pour le parcours matinal ainsi que deux adjoints au maire, Jacqueline Bastien et Bernard Florentin.



Et c'est reparti pour la pluie.



A l'arrivée dans la commune, Jacqueline Bastien et Bernard Florentin font les éloges de Le Tholy. Jean-Marie parle de son engagement.



Après l'effort, le réconfort. A l'intérieur !



Trois greffés, deux du coeur et un du rein sont venus rencontrer Jean-Marie Paulin. Il s'agit de Jean-Pierre Trichot, François Lecomte et Yvan Dal Cero. Jean-Pierre fera la marche une partie de l'après-midi avec tout le monde. Le départ est donné par les trois greffés. Jean-Marie a confié son bourdon de pèlerin pour ce départ à François Lecomte.



Deux greffés du coeur avec Jean-Marie et André.



Puis départ avec eux !



L'amicale de Vagney vient de rejoindre le groupe qui arrive à Plaine-Cleurie. Accueil par les maires de Cleurie et de Le Syndicat.



Remise en marche sous une pluie battante. Accompagnement fait par les amicalistes et des membres du club vosgien de Vagney.



Accueil et félicitations par Madame le Maire et le premier adjoint de Vagney.

[A suivre Vendredi 04 juillet 2008](#)
Vagney – Saulxures-sur-Moselotte - Ramonchamp – 19 km